

# Dienstbesprechung und Grillabend

24.06.2022 von MH



Am 24. Juni 2022 fand die letzte Dienstbesprechung der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg vor den Sommerferien statt.

Nach einem Rückblick auf die vergangenen Veranstaltungen Feuerwehrfest, Florianifeier und Nachbesprechung der geleisteten Einsätze gab das Feuerwehrkommando einen Ausblick auf die anstehenden Termine im zweiten Halbjahr.

Im weiteren Besprechungsverlauf erfolgten Ernennungen und Danksagungen.

Auf Grund einer beruflichen Veränderung steht unser Jugendbetreuer Löschmeister Markus Macherndl leider nicht weiter in seiner Funktion der Feuerwehr zur Verfügung. Durch das Feuerwehrkommando wurde Markus für seine Leistungen und Zeitaufwand in den letzten Jahren als Betreuer der Feuerwehrjugendgruppe Laxenburg mit einer Urkunde gedankt.

Feuerwehrtechniker Ing. Norbert Schiffner wurde auf Grund des Erreichens des 65. Lebensjahres in den Reservestand überstellt. Norbert ist im Jahr 1974 der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg beigetreten und war immer in führenden Funktionen tätig. Sein überdurchschnittliches Engagement, speziell bei der Umsetzung diverser Projekte und federführende Mitwirkung bei Fahrzeuganschaffungen wurde vom

Feuerwehrkommando lobend erwähnt.

Norbert versicherte, dass er trotz Überreihung in die Reserve mit der gleichen Bereitschaft am Einsatz und Übungsgeschehen teilnehmen werde.

FT Norbert Schiffner wurde ebenfalls eine Urkunde zum Dank überreicht.

Die beiden jungen Feuerwehrkameraden FM Lisa Edelhofer und FM Benjamin Griessler wurden offiziell zu Gehilfen des Feuerwehrjugendbetreuers bestellt.

Lisa und Benjamin unterstützen die Feuerwehrjugend schon seit einiger Zeit und haben somit eine wichtige Verantwortung in der Bildung unserer jüngsten Feuerwehrmitglieder übernommen.

Das Feuerwehrkommando dankte den beiden motivierten jungen KameradenInnen mit einer Bestellungsurkunde.

Im Anschluss an die Dienstbesprechung wurde von Feuerwehrtechniker Ing. Norbert Schiffner und unserem ehemaligen Feuerwehrarzt OMR Dr. Friedrich Lomoschitz zu einem gemütlichen Grillabend eingeladen.

© Fotos/Presseteam FF Laxenburg

•



•



•



•

